



“La gloria postrera de esta casa será mayor que la primera, ha dicho Jehová de los ejércitos; y daré paz en este lugar, dice Jehová de los ejércitos”.

Hg 2:9

Por favor, NO publicar en ningún tipo de red social. Gracias

¡Hola amada familia!

¡Saludos desde una ya acalorada ciudad! El invierno nos dejó hace un par de semanas, y ya se siente la primavera caliente.

Con la nueva temperatura la ciudad se despierta bulliciosa y más colorida. Acá como allí, esta es la temporada de mas color en nuestros vestidos y chalinas. Ahora podemos mostrar nuestros pies con mayor libertad, y obviamente las uñas pintadas, además del maquillaje a full.

También vuelve el carrito de los helados con la musiquita del “feliz cumpleaños” sonando desde las 6 de la mañana hasta las 10 de la noche. ¡Y sí, todos tienen la misma canción!

Lamentablemente, también vuelve la “estación violenta”. Es decir, la época de atentados. Desde que se anunció el mes pasado, los incidentes se han multiplicado, como así también las requisas por parte del gobierno (generalmente son violentas). Las protestas por parte de los diferentes grupos étnicos que manifiestan sus necesidades y desacuerdos, también convulsionan la ciudad.

Hace una semana asesinaron a una periodista en la puerta de su casa. Todavía no se sabe si fue por su exposición pública o una venganza personal. Además de otros incidentes a lo largo de la semana.

Por otra parte, hace dos semanas tuvo lugar una reunión por la paz con representantes de casi todas las provincias, para alcanzar una solución y poner fin a años de guerra interna. Esto significa tratar de firmar un acuerdo de paz con los insurgentes. La ciudad fue sellada, y se declaró asueto en la ciudad durante los días de reunión.

Gracias al Señor y por la intercesión de muchos de ustedes, todo se desarrolló con normalidad. ¡Una oración contestada!

Desafortunadamente, las condiciones ofrecidas para un cese del fuego pondría en riesgo el país. No obstante, el grupo opositor no se ha manifestado, pero seguramente rechazará el acuerdo. Teniendo en cuenta, sus propias y más exigentes condiciones. Su poder crece fuertemente fuera de la capital, abarcando cada vez más territorio. Las fuerzas de seguridad se encuentran indefensas y sin el armamento necesario. Así es que tanto ellos, como los hombres de los pueblos atacados tienen dos opciones: morir o unirse a los insurgentes.

Por otra parte, se ha fijado la fecha de las próximas elecciones en septiembre. Aunque, siempre puede ser modificada. Esto también genera un ambiente enrarecido en la ciudad, dada las diferentes internas políticas en los distintos grupos étnicos. Clamamos que todo se desarrolle en paz.

Algunas historias...

1. Recientemente tuve noticias del despertar que está habiendo en algunas zonas. Un movimiento glorioso, no sin riesgos, pero maravilloso.
2. El año pasado una niña fue expulsada de la escuela por no negar en lo que cree y su familia debió dejar la ciudad. Hoy, les cuento que ha podido ingresar a otra escuela!!!! Su fidelidad es eterna!!!
3. La necesidad es inmensa y expuesta. Recientemente, una amiga viajó fuera del país y en el aeropuerto saludó a una joven y sinceramente le preguntó cómo estaba. Para su sorpresa, minutos más tarde la joven se acercó a mi amiga porque quería hablar. La charla duró como media hora, durante la cual la joven abrió su corazón.

Sabemos que no existe lugar más seguro que el centro de Su voluntad. Por eso, no hay noticia negativa que nos haga retroceder, por el contrario, nos anima a clamar más profundo, a proclamar más fuerte, a declarar más claro!

Si un hombre es capaz de viajar tres horas para poder tener señal en el teléfono, porque su ciudad fue destruida, e informar a su líder como va su “grupo”; amada familia, entonces vale la pena cualquier mínimo esfuerzo de nuestra parte.

“Porque con Él estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, sino que Él vive en mí...”

Con cariño, desde el otro lado del mundo

Magal

Para rodillas:

1-Mes de ayuno. Parte del equipo también está ayunando. Clamamos por fortaleza y un tiempo de directivas.

2-En este mes especial clamamos por aquellos que con sinceridad buscan la verdad, para que nuestro Salvador se revele a sus vidas.

3-Para cada uno de los grupos étnicos a los que estamos enfocados. Para que puertas sean abiertas. Clamamos por “la persona de paz”.

4-Elecciones. Seguimos en la brecha por el tiempo que se acerca. Paz y sabiduría.

5-Para quienes estamos afectando. Para que Su Palabra produzca fruto.